
Школьников
обязали исполнять
гимн России перед

уроками

Начиная со следующего учебного года в
школах Белгородской и Костромской обла-
стей дети начнут петь гимн России перед
уроками, сообщил полпред президента в
Центральном федеральном округе Георгий
Полтавченко.

По его мнению, этот опыт стоит распрос-
транить и на другие регионы. Об этом он
заявил сегодня в Липецке на заседании
Совета ЦФО по вопросам семейной поли-
тики, передает ИТАР-ТАСС.

По словам Полтавченко, гимн будут ис-
полнять ученики с 1 по 11 классы, и «это
очень хорошая идея». Полпред считает, что
этот опыт стоило бы распространить на
другие регионы. «Такое решение местных
властей даст гарантию того, что ко време-
ни окончания школы все дети будут знать
текст гимна своей страны и это прекрас-
ный образец для воспитания патриотов
своей Родины», - отметил Полтавченко.
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Хватило духу
Ещё один депутат Законодательного со-

брания Пермского края намерен выйти из
«Правого дела» Как сообщил «Новому ком-
паньону» депутат краевого Законодатель-
ного собрания Владимир Мальцев, в бли-
жайшее время он собирается выйти из
партии «Правое дело». Своё решение он
мотивирует так: «У регионального отделе-
ния «Правого дела» не хватит духу вклю-
чить меня в предвыборный список, пото-
му что это не понравится губернатору».

Мальцев планирует сохранить свой де-
путатский мандат в Законодательном со-
брании Пермского края второго созыва и
говорит, что практически решён вопрос о
включении его кандидатуры в предвыбор-
ный список КПРФ. «Они не побоятся со-
трудничать со мной», - полагает депутат,
входящий в парламентскую группу «Соли-
дарность».

Несколько месяцев назад о своём реше-
нии прекратить сотрудничество с «Правым
делом» заявил другой краевой законода-
тель – Владимир Гребенюк.
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Владимир Цветов:
"Отдаленные села об ре-
чены на постепенное ис-
чезновение"

Заместитель председателя правитель-
стваПермского края Владимир Цветов в
блогена Wordpress.com поделился своими
со ображеними относительно перспективы
сел Пермского края. Недавно чиновник по-
бывал в Уинском поселении, глава которо-
го, оказывается, не разделяет краевую по-
литику по оптимизации сети иформирова-
нию опорного каркаса расселения.

"Вы губите село", заявил это председа-
тель Уинского краевому чиновнику. "Необ-
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Следственный коми-
тет РФ проводит мас-
совые проверки СМИ

По сообщению источника в правоохра-
нительных органах, в настоящее время
осуществляется массовая проверка рос-
сийских СМИ на предмет экстремизма.

Этой проверке уже подверглись такие
серьёзные и уважаемые издания, как «МК»,
«Совершенно секретно», «Новая газета» и
даже газета «Президент». Заподозрить пос-
леднюю в экстремизме и каком бы то ни
было другом «изме» – это всё равно, что
поставить под сомнение деятельность ны-
нешнего гаранта Конституции Дмитрия
Анатольевича Медведева.

Парадоксально, но проверка не распро-
страняется на такую организацию, как «На-
родный фронт», в самом названии которой
уже присутствует мощный заряд граждан-
ской войны.

Странно и смешно, но проводимая про-
верка выявляет наличие в российских СМИ
экстремизма против… США! Дошло до
того, что в противоречия вступили две си-
ловые структуры. С одной стороны, контр-
разведка по долгу службы заинтересова-
на в публикации материалов, дающих
объективную картину о США, а с другой –
Следственный комитет РФ выявляет те же
самые материалы и препятствует их рас-
пространению под видом их, якобы, экст-
ремистской направленности.

Чем ещё нас удивит СК РФ?

Александр Лебедев
Источник: newsland.ru

ходимость объединения поселения с дру-
гим воспринято в штыки. При этом на со-
держание органов МСУ расходуется дота-
ция направленная на выполнение полно-
мочий и треть бюджета тратится на содер-
жание чиновников. "На мой вопрос о спра-
ведливости наполнения бюджета этого по-
селения за счет других территорий и насе-
ления соседних муниципальных образова-
ний ответа не последовало…", - пишет Цве-
тов. Зампред правительства уверяет, что
на поддержание в нормативном состоянии
социальной и инженерной инфраструкту-
ры с существующей системой расселения
не хватит никаких средств. "Тупиковые и
отдаленные населенные пункты в сегод-
няшних условиях обречены на постепенное
"исчезновение", и идти вопреки этому про-
цессу не благоразумно…Финансовый ре-
сурс должен вкладываться в перспектив-
ные населенные пункты, а "не размазы-
ваться" по всей территории, иначе тихонеч-
ки "исчезать" будем все вместе", - подыто-
жил Цветов.
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Деньги для
образования

Председатель правительства РФ Влади-
мир Путин подписал распоряжение о вы-
делении Пермскому краю более 335 млн.
рублей на модернизацию образования при
условии повышения зарплаты учителям за
счет регионального бюджета.

Федеральные средства, которые получит
Пермский край, будут направлены на при-
обретение современного учебного обору-
дования, школьных автобусов, пополнение
фондов школьных библиотек, ремонт об-
разовательных учреждений, организацию
дистанционного обучения, повышение ква-
лификации учителей.

Условием получения федерального ре-
сурса является повышение зарплат учите-
лей за счет регионального бюджета. На-
помним, с 1 апреля в Пермском крае фонд
оплаты труда всех бюджетников, в том чис-
ле и учителей, уже вырос на 3,4%, а с 1
июня - еще на 6,5%. С 1 сентября в крае
запланировано очередное повышение фон-
да оплаты труда учителей.
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